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OPINIÃO CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS

CARTA PARA UM FILHO
Tio Flávio

Foi dentro da penitenciária Professor Jason Alberga-
ria, em São Joaquim de Bicas, MG, que resolvi lançar um
desafio aos servidores, pedindo que escrevessem uma
carta para um filho, seja real ou fictício, falando que mundo
ele espera o seu filho e para a sociedade. E que filho ele
espera deixar para o mundo.

O fragmento abaixo é da carta escrita pelo Jader
Bernardo Silva, advogado e servidor da unidade prisional:

"Olá, filho. Tudo bem?
Saiba que o mundo que você está conhecendo e con-

tinuará a conhecer não é o mesmo que eu conheci quan-
do aqui cheguei. Aliás, quando você olhar para o mundo
que o cerca e para tudo que acontece à sua volta saiba
que nós já passamos por situações memoráveis, algu-
mas negativamente, mas certamente várias positivas.

Afinal, a vida é assim, por vezes somos sujeitados a
passar por experiências que não havíamos planejado,
não que isso seja sempre ruim, já que a vida não se
resume a nossos planos e expectativas, a vida não tem
ensaios e ela se desenrola e nos surpreende também
positivamente.

Mas preciso te dizer que todos nós temos responsa-
bilidades sobre o que acontece e como se desenvolve a
vida em sociedade, não apenas a sua vida, mas das
pessoas ao seu redor. Espero que você entenda e saiba
uma coisa: todos nós somos responsáveis pelo que acon-
tece no mundo e não apenas os políticos, gestores, nos-
sos chefes ou qualquer pessoa que tenha uma posição
superior a nossa, aliás, essas pessoas em regra são o
reflexo puro da sociedade que os criou.

Nesse sentido filho, espero te inspirar ainda que mini-
mamente te contando um pouco do que aprendi e procu-
ro fazer não apenas para você, mas como eu disse, para
todos ao meu redor. Aprendi que neste mundo a maioria
das pessoas não se importa com a dor e sentimentos
alheios, grande parte diz se importar, mas na hora de
transformar isso em medidas efetivas elas não fazem.
Não seja assim, se importe e dentro das suas condições
faça o melhor. Mesmo que o seu melhor lhe pareça pou-
co, pareça não fazer diferença, ainda assim o faça. Sai-
ba que é isso que devemos fazer: a nossa parte! Ainda
que não se importem, ainda que não vejam, aliás não se
importe se ninguém estiver vendo, pois o caráter é defi-
nido exatamente pelas suas ações que não são vistas.

SALDO POSITIVO
Os vereadores Marcos Antônio Vitorino, Juliano Carlos
Reis (Biju) e Vinício Scarano Pedroso estiveram em vi-
agem a Belo Horizonte durante esta semana e o saldo
foi positivo. Conforme foi anunciado foram encaminha-
das demandas de duas instituições de São Sebastião
do Paraíso e as respostas também foram satisfatórias.
Do deputado estadual Noraldino Júnior foram obtidos
recursos de R$ 800 mil para a realização de cirurgias
eletivas e mais R$ 500 mil destinados ao Hospital Gedor
Silveira. De acordo com Vinício as boas novas não pa-
ram e em breve serão anunciadas mais informações
concretizadas para a educação e a causa animal.
REIVINDICANDO
O prefeito de São Tomás de Aquino, Daniel Ferreira da
Silva, o Daniel Tineca, esteve em Brasília nesta sema-
na, em companhia do deputado estadual Cassio Soa-
res. No Ministério da Agricultura eles se reuniram com o
secretário executivo da pasta Marcos Montes e também
estiveram com a ministra Tereza Cristina. Na oportuni-
dade foram apresentadas reivindicações relacionadas
ao setor agropecuário para os municípios da região.
Do parlamentar foram expressadas manifestações oti-
mistas de que serão trazidas boas notícias. Se a agri-
cultura vai bem, a região prospera, gera emprego e ren-
da, fruto da força do trabalho, da dedicação e da insis-
tência dos produtores rurais.
CIÊNCIAS APLICADAS
A Prefeitura de São Sebastião do Paraíso, realizou atra-
vés da das secretarias municipais de Ciência e Tecnologia
e a de Educação, na quinta-feira, 2, no Teatro Municipal
Sebastião Furlan, o 1º Seminário de Ciência e Tecnologia,
evento que integra a 8ª Semana de Ciência, Tecnologia
e Educação. A atividade contou com uma palestra de
Patrícia Guedes Braghini, com o tema “A Ciência Aplica-
da à Área da Saúde”. Teve ainda a participação de estu-
dantes, professores e profissionais da área da Saúde. A
paraisense Patrícia idealizou e desenvolveu uma pes-
quisa que possibilitou o sequenciamento do genoma hu-
mano e que é capaz de detectar a presença de células
cancerígenas na circulação sanguínea, além de outras
doenças. Uma das ideias, segundo anunciou o vice-pre-
feito, Daniel Tales, é poder trazer a pesquisa para ser
desenvolvida no Município.
AUMENTANDO
E os casos de falecimentos por Covid-19 continuam
surpreendendo em Paraíso nos últimos dias. No inter-
valo inferior a 10 dias foram duas ocorrências de mor-
te. Se considerar que o mês de outubro não foi regis-
trado nenhum óbito, algo chama atenção, porque a va-
cinação segue alcançando adolescentes e jovens com
ampla cobertura, situação que se repete com a dose
de reforço para os idosos. As internações continuam
ocorrendo mesmo de forma intercalada entre os dias e
o aparecimento dos novos casos reforça a tese de que
não dá para relaxar. O que ninguém viu esta semana
foi o Boletim Epidemiológico da quarta-feira, 1º de de-
zembro, quando mais uma morte foi confirmada.
EXPANSÃO
Em debate na Câmara Municipal o Projeto de Lei Com-
plementar nº 80 que prevê alterações no Plano Diretor
da cidade. A questão do zoneamento foi tema inclusive
de audiência pública ocorrida nesta semana no
Legislativo. A existência de uma área em expansão no
formato de um quadrilátero na região central de Paraí-
so poderá possibilitar que novos empreendimentos, ou
seja, as construções de novos edifícios sejam
implementadas em curto espaço de tempo. O debate
continua e a expectativa é de que em breve os empre-
endedores, legisladores e Prefeitura terão condições
de dar sequência às suas atividades, sem que os futu-
ros clientes sejam prejudicados e nem que se inviabilize
as novas obras.
ÚLTIMOS DIAS
Termina no próximo dia 10 as inscrições para o curso
de Libras que será realizado pela Câmara Municipal de
São Sebastião do Paraíso, a partir de fevereiro de 2.022,
através da Escola do Legislativo. O público-alvo do curso
são os vereadores e servidores da Câmara Municipal
de Paraíso, bem como demais servidores públicos mu-
nicipais e pessoas interessadas da comunidade
paraisense, preferencialmente àquelas que convivem
com pessoas surdas, professores e representantes de
entidades. Os interessados em se inscrever devem en-
viar e-mail para comunicacao@camarassparaiso.mg.
gov.br até o dia 10 de dezembro com o assunto “Curso
de Libras”, contendo as informações solicitadas e que
se encontram no site e nas redes sociais da Câmara.
Ao todo são 35 vagas. Mais detalhes pelo telefone 3531-
4770.
PAPAI NOEL
Dois eventos devem marcar o clima natalino na cidade
nos próximos dias. A Prefeitura está inaugurando a ilu-
minação nas praças públicas como ocorreu nesta se-
mana na Praça Comendador José Honório. Neste sá-
bado,4, tem a passagem da caravana da Coca Cola
evento muito esperado e que vem sendo tratado de for-
ma muito sigilosa pela empresa em relação a roteiro
das cidades e itinerários. Já na terça-feira,7, a partir
das 20 horas será a vez da Câmara que fará a inaugu-
ração da sua iluminação natalina e terá também a re-
cepção ao bom velhinho.
ATUANDO
O vereador Juliano Carlos Reis, o Biju, comemorou nesta
semana um trabalho feito pela Concessionária Nascen-
tes das Gerais, às margens da rodovia BR-491, nas
imediações entre os bairros Alto Bela Vista e Cidade
Industrial.  Atendendo reivindicação do vereador foi fei-
to o isolamento da área onde comumente pessoas fa-
zem o despejo de entulho e lixo prejudicando morado-
res e transeuntes. A expectativa é de que com o isola-
mento da área a prática seja coibida. Também com a
chegada das obras que prevê a duplicação do trecho e
melhoramentos nas vias marginais, quem sabe a situa-
ção seja realmente solucionada. No local por diversas
vezes a Prefeitura efetuava a limpeza da área, mas os
‘sugismundos’ estavam sempre presentes. Mais um pon-
to para o Biju.
VISITANTE ILUSTRE
Um novo Projeto de Resolução em análise na Câmara
Municipal pretende homenagear personalidades e au-
toridades civis, militares e religiosas que reconhecida-
mente tenham prestado relevantes serviços em benefí-
cio da população nacional, em qualquer ente da fede-
ração, na ocasião de sua visita ao município. Para isso,
a proposta institui o título “Visitante Ilustre de São Se-
bastião do Paraíso”, a ser concedido pela Câmara Mu-
nicipal. O projeto é de autoria do vereador Marcos
Vitorino (PSC).
REGULAMENTANDO
De acordo com o documento, cada vereador poderá pro-
por a concessão de até três títulos por ano, os quais
deverão ser aprovados por 2/3 (dois terços) dos mem-
bros da Câmara. Para justificar a homenagem, os proje-
tos deverão conter a biografia do homenageado. Além
disso, o projeto de lei determina que o referido título será
entregue ao homenageado em cerimônia simples na
Câmara Municipal, em sessão ou fora dela, ou em even-
tos realizados no Município, a critério da Presidência.

(...) Neste mundo tão corrido em que cada vez mais
temos atribuições e obrigações diárias, talvez suas pos-
sibilidades de ações estejam ligadas a sua atividade pro-
fissional. Seja ela qual for, faça o seu melhor, ainda que
lhe falte reconhecimento, ainda que faltem ferramentas
adequadas, faça o seu melhor.

Procure fazer como eu faço, toda vez que vou con-
versar e atender alguém, lembre-se que todos são iguais
e devem ser tratados com respeito. Além do respeito pela
condição de "ser humano", faça o melhor como se fosse
para você, afinal de contas você sempre espera que suas
demandas sejam atendidas com a maior e melhor boa
vontade possível. Não desempenhe suas funções com
descaso, preguiça, de qualquer maneira, não seja medí-
ocre, não seja do tipo que acha, pensa e age apenas em
benefício próprio, no seu ganho (...).

Filho, todo ser humano merece respeito e tratamento
digno, pois o simples fato de ser humano já o coloca em
um nível maravilhoso para a vida. Entendendo e aplican-
do este conceito simples, mas transformador, a socieda-
de pode ser e será um lugar melhor, como busco fazer.
Nesse sentido entenda, achou algo que não é seu, não
pegue para você; respeite as pessoas; não jogue lixo na
rua, pois é isso que causam enchentes e alagamentos:
respeite as regras de trânsito; não queira tirar vantagem
em situação nenhuma. Lembre-se do que sempre digo
para quem está ao meu redor: ninguém perde nada por
ser certo, por ser direito! O que é seu é aquilo que você
conquistou por direito.

Não importa o que aconteça, não importa o que você
é ou faça, você não é melhor do que ninguém. Procure
fazer como eu faço, ouvir as histórias de quem está ao
seu redor, procure saber os porquês, afinal somente as
pessoas sabem o caminho que trilharam, os pesos que
carregam, as angústias que enfrentam para ser quem
são, fazer o que fazem, ser como são. Trate todos com
amor e saiba que amor não é um sentimento, amar é
uma escolha, uma opção.

(...) Por fim, um pedido especial: trate todos os ani-
mais com respeito e amor, em especial os cachorros, pois
esses sabem o que é amor incondicional. Do seu pai que
te ama sempre e para todo sempre".

( Hoje em Dia 03/12/2021)
Tio Flávio - Palestrante, professor e criador do

movimento voluntário Tio Flávio Cultural
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F A L E C I M E N T O S
27/11 - Maria José Aguiar, 73 anos
29/11 - Irineu José da Silva, 73 anos
01/12 - Ana Olívia Rezende, 72 anos
02/12 - Nathan H. Rogério Souza, natimorto
02/12 - Moacir Beleti Rodrigues, 75 anos
03/12 - Marizilda de Paula Lima, 65 anos
03/12 - Luiz Augusto, 89 anos
03/12 - Maria Ap. Marques Cordeiro, 80 anos
03/12 - Vivaldo Alves de Souza, 62 anos

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Edital resumido,
Processo de licitação, modalidade pregão presencial nº 081/2021, Processo
nº 1507/2021, tipo licitatório: menor preço, critério de julgamento das
propostas: menor preço por item. Objeto: registro de preços para
contratação de fornecedor(es) objetivando a aquisição fórmulas nutricionais
e suplementos nutricionais, com entrega parcelada, itens exclusivos para
ME, EPP ou MEI, itens com cota reservada para ME, EPP e MEI e itens
de livre participação, pelo período de 12 (doze) meses, de acordo com as
necessidades da administração .A abertura será dia 17 de  dezembro de 2021,
às 09:00 horas. O edital completo e as demais informações relativas a
presente licitação encontram-se à disposição no site: www.paraiso.mg.gov.br
e na Prefeitura Municipal, Gerência de Compras e Licitações, na Praça Inês
Ferreira Marcolini – nº 60, Bairro Lagoinha, nesta cidade, fone (0xx35)
3539-7000 ou fone/fax (0xx) 3539-7015, diariamente das 08:00 às 17:00,
onde poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São Sebastião do Paraíso
– mg, 03 de dezembro de 2021. Rosiély Mercês de Souza Volpe – pregoeira.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Edital resumido,
Processo de licitação, modalidade pregão presencial nº 0063/2021, Processo
nº 1314/2021, tipo licitatório: menor preço, critério de julgamento das
propostas: menor preço por item. Objeto: registro de preços para
contratação de fornecedor(es) objetivando a aquisição de mobiliários,
utensílios de cozinha, caixas organizadoras e termômetro infravermelho
culinário, destinados a manutenção das atividades da Secretaria Municipal
de Educação e Secretaria Municipal de Obras, Serviços Públicos e
Planejamento Urbano,  exclusiva para ME, EPP e MEI por um período de
12 meses. A abertura será dia 21 de dezembro de 2021, às 12:30 horas. O
edital completo e as demais informações relativas a presente licitação
encontram-se à disposição no site: www.paraiso.mg.gov.br e na Prefeitura
Municipal, Gerência de Compras e Licitações, na Praça Inês Ferreira
Marcolini – nº 60, Bairro Lagoinha, nesta cidade, fone (0xx35) 3539-
7000 ou fone/fax (0xx) 3539-7015, diariamente das 08:00 às 17:00, onde
poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São Sebastião do Paraíso – mg,
03 de dezembro de 2021. Rosiély Mercês de Souza Volpe – pregoeira.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Republicação.
Edital Resumido. Processo de Licitação, Modalidade Pregão Presencial nº
056/2021, Processo nº 1244/2021, Registro de Preços nº 038/2021, Tipo
Menor preço por item. Objeto: Registro de preços para escolha da proposta
mais vantajosa e eventual contratação de prestador de serviços objetivando
a locação de equipamentos BIPAP (BI-level Positive Airway Pressure –
Pressão positiva em vias aéreas a dois níveis), destinados aos pacientes
deste Município, pelo período de 12 (doze) meses, com livre participação.
A abertura será dia 20 de Dezembro de 2021, às 13:00 horas. O edital
completo e as demais informações relativas a presente licitação encontram-
se à disposição no site: www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal,
Gerência de Compras e Licitações, localizada na Praça Inês Ferreira
Marcolini, nº 60, piso superior, Bairro Lagoinha, nesta cidade, fone (0xx35)
3539-7000 ou fone/fax (0xx35) 3539-7015, Ramal 7145, diariamente das
09:00 às 16:30 horas, onde poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São
Sebastião do Paraíso – MG, 03 de Dezembro de 2021. Rosiély Mercês de
Souza Volpe – Pregoeira.
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Reginaldo de Souza é proprie-
tário da Desfile Calçados, empre-
sa com duas lojas na área central
de São Sebastião do Paraíso. A
matriz, na rua Coronel Francisco
Adolfo, n.º 38, fundada há 32 anos,
e filial na rua Pimenta de Pádua,
1029, em 1987. Sobre sua trajetó-
ria, ele disse que “precisava tra-
balhar. Com perseverança, procu-
rou e encontrou seu espaço”.

Reginaldo é paraisense. Morou
na zona rural por algum tempo, e
começou a trabalhar aos 12 anos
como pacoteiro nas Casas
Pernambucanas em outubro de
1973. Passou a vendedor e pode-
ria ter chegado a gerente, mas viu
que não era o que queria. Em mar-
ço de 1984 deixou a Pernambuca-
nas e foi trabalhar na Indústria
Cacique como representante co-
mercial, onde se familiarizou com
o ramo de calçados. Inicialmente
atendeu clientes no Estado do Es-
pírito Santo, depois o interior de
São Paulo e Mato Grosso.

Com visão empresarial perce-
beu que havia espaço para abrir
uma loja de calçados em Paraíso.
Reginaldo conta que o saudoso
Geraldo Marques de Paula (Geral-
dinho) havia encerrado as ativida-
des de sua loja, e há algum tempo
o cômodo na rua Coronel Francis-
co Adolfo, 38, estava fechado. “Eu
o procurei, e ele me disse, “para
você eu alugo”, e sequer exigiu fi-
ador. Toda a estrutura já estava
montada, e eu coloquei o estoque
de calçados. A Desfile Calçados
se iniciou aqui”, salienta.

Reginaldo continuou trabalhan-
do na Cacique, e uma amiga
gerenciava a loja para ele. “Para
mim foi muito boa a escola da
Pernambucanas e a oportunidade
que a Cacique me deu”.

Lembra que “altos e baixos
sempre existem. Temos que ter
determinação e querer vencer,
oportunidades existem para todos
e devem ser agarradas com unhas
e dentes. Eu não tinha nada. Gra-
ças a Deus consegui estudar meus
filhos”, enfatiza.

“A pandemia foi um baque muito
grande para comerciantes. Ninguém
esperava por isso. No início minha
loja estava estocada. Não me abalei
porque estou estruturado, faço tudo
com os pés no chão. Quem souber o
que está fazendo, não estiver aven-
turando, conseguirá se sobressair.
Não se pode é abaixar a cabeça.
Quando o problema ocorre dentro
da loja, é fácil ser resolvido, quando
vem de fora para dentro, problema
mundial como é o caso que viven-
ciamos, é mais complicado. Estan-
do estruturado, você deixa de ga-
nhar, mas consegue se manter, que

“Precisava trabalhar e encontrei meu espaço”,
diz Reginaldo de Souza da Desfile Calçados

ACISSP propõe datas e horários para
funcionamento do comércio em dezembro

A ACISSP (Associação Co-
mercial, Industrial, Agropecu-
ária e de Serviços de São Se-
bastião do Paraíso) apresentou
a proposta de abertura e funci-
onamento em horário especial
de final de ano do comércio
paraisense. Nesta época tradi-
cionalmente os estabelecimen-
tos comerciais e os prestadores
de serviço costumam ampliar
o horário de encerramento das
atividades diárias para que os
consumidores possam ter mais
tempo, pesquisar e encontrar
opções de presentes para o na-
tal e realizar as compras tam-
bém para o ano novo.

O funcionamento do co-
mércio, após proposta da
ACISSP, foi regulamentado
pelo Decreto Municipal núme-
ro 5963 de 30 de novembro de
2021, assinado pelo prefeito
Marcelo Morais e já está em
vigor desde a data de sua pu-
blicação.

Na justificativa da regula-
mentação foram apresentados
alguns argumentos como “em
virtude de se encontrar, no mês
de dezembro, em andamento
as Festas Natalinas, intensifi-
cando as vendas de mercado-
rias e exigindo a definição de

horários especiais para atendi-
mento dos consumidores e que
esse horário especial constitui
interesse não só dos proprietá-
rios dos estabelecimentos for-
necedores, bem como,
constitui interesse dos seus
funcionários e dos clientes, in-
teressados na aquisição dos di-
versos bens”.

A Associação salienta que a
Lei 13.647/2017, que trata da
Reforma Trabalhista, atualizou
vários pontos da CLT (Conso-
lidação das Leis Trabalhistas)
no tocante às horas extras e
trabalho aos domingos e trou-
xe a compensação do dia tra-
balhado pelo conhecido “ban-
co de horas”. Assim o empre-
gador pode optar por compen-
sar o colaborador com folga
em outros dias em vez de pa-
gar valor dobrado.

Para aqueles empregadores
que têm funcionários sindica-
lizados a compensação dos dias
trabalhados deve seguir o acor-
do estabelecido pelo Sindicato
dos Trabalhadores que, quan-
do finalizado, será disponi-
bilizado às empresas associa-
das que entrarem em contato
com a ACISSP.

No caso das empresas que

não têm empregados sindicali-
zados, a ACISSP sugere a rea-
lização de um acordo formal,
por escrito, determinando os
horários e as formas de com-
pensação assinado pelas duas
partes.

Outro aspecto que deve ser
levado em consideração pelas
empresas é que ainda enfren-
tamos o coronavírus e, por
essa razão, deve-se seguir to-
das as recomendações das au-
toridades sanitárias, como
disponibilizar álcool gel, exigir
uso de máscara para todos e
manter o distanciamento soci-
al que continuam conforme
decreto municipal.

“Esta é a melhor e mais es-
perada época do ano para os
comerciantes e estamos pro-
pondo a abertura em horário
estendido e aos finais de se-
mana de nosso comércio de
forma a acolhermos os con-
sumidores que terão mais
tempo para as compras e os
empresários poderão aumen-
tar suas vendas. Acreditamos
na retomada do comércio lo-
cal e estamos incentivando o
setor com nossa campanha de
natal que está oferecendo um
carro zero para os consumi-

Nelson Duarte

dores que comprarem nas lo-
jas de Paraíso. Nosso natal
será o da retomada econômi-
ca” analisou o presidente da

ACISSP, Ailton Rocha de
Sillos.

Segundo a proposta da
ACISSP, confirmada pelo De-

creto Municipal acima citado,
o comércio paraisense funcio-
nará da seguinte forma no mês
de dezembro:

Tradicionalmente o comércio funciona em horário especial no mês de dezembro para que consumidores
tenham mais tempo para as compras de natal e ano novo. Proposta foi ratificada por Decreto Municipal

acho ser o mais importante. Você
se mantendo estará de bom tama-
nho”.

Reginaldo vê com bons olhos o
desenvolvimento de São Sebastião
do Paraíso e os reflexos desse cres-
cimento em termos de oportunida-
des. “Comento que às vezes as pes-
soas estão aqui e não notam o quan-
to a cidade melhorou. Paraíso me-
lhorou demais, comparando-se à épo-
ca em que comecei. Hoje temos con-
corrência, mas o número de habitan-
tes também aumentou, e de igual for-
ma, a renda per capta. Cinquenta
anos atrás o município sobrevivia da

lavoura. Hoje temos dois parques
industriais muito bons, que geram
muitos empregos. Há uma universi-
dade federal que inicia suas ativida-
des já no próximo ano. A tendência
da cidade é crescer e melhorar”.

Sobre a Associação Comercial e
Industrial, Reginaldo observa que
devem ser consideradas duas situa-
ções: antes e depois de Dr. Ailton
Sillos. Tive o privilégio de fazer par-
te da diretoria com ele por dezesseis
anos. A Associação cresceu demais,
tanto que é uma das melhores do
Estado de Minas Gerais. A cidade
evolui, e houve um crescimento da

ACISSP, uma acompanhando a
outra”.

Sobre esses trinta e dois anos
de atividades da Desfile Calçados,
Reginaldo lembra que “precisava
trabalhar, e começou muito peque-
no”, procurou e encontrou seu es-
paço. “O mais importante são os
amigos e clientes que me pres-
tigiaram e prestigiam, e uma equi-
pe muito boa de funcionários. Al-
guns já se aposentaram, outros
estão comigo há vinte anos. Tudo
o que consegui foi graças a São
Sebastião do Paraíso, veio da po-
pulação paraisense”, conclui.

Luzia, Tereza, Reginaldo, Rosângela e Regina
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O deputado Antonio Carlos
Arantes se encontrou com o
governador Romeu Zema em
três momentos distintos nesta
semana. Na segunda-feira (29/
11), Arantes participou de jan-
tar que reuniu cerca de 50 em-
presários na casa de Ricardo
Tavares, em Nova Lima. Entre
os convidados, o secretário de
estado de Governo Igor Eto e
o presidente da Codem-
ge, Thiago Toscano. Num en-

Arantes se reúne com governador
Zema por três vezes nesta semana

FOTOS: Reprodução

contro descontraído e infor-
mal, Arantes e Zema conver-
saram sobre o momento polí-
tico brasileiro e mineiro. O go-
vernador fez um balanço das
ações de governo e agradou os
empresários. 

O anfitrião Ricardo Tavares
saudou Arantes como “o depu-
tado que mais trabalha pelo se-
tor produtivo em Minas”.

Na terça-feira (30/11),
acompanhando o presidente da

Associação Brasileira dos Cri-
adores de Gado Girolando,
Odilon Filho, e dos diretores
Bruno de Oliveira, Luiz Fernan-
do e Marcos Teixeira, Aran-
tes foi recebido em audiên-
cia pelo governador Romeu
Zema e pela secretária de esta-
do de Pecuária, Ana Maria
Valentini, no Palácio Tiraden-
tes. Na pauta, a apresentação
do projeto da Mega Leite 2022,
o maior evento leiteiro da Amé-

rica Latina. O presidente Odi-
lon definiu como “extrema-
mente importante” o trabalho
de Arantes em favor dos pro-
dutores de leite.

Quarta-feira (1/12), Arantes
foi novamente recebido pelo
governador Romeu Zema e pela
secretária Ana Maria Valentini.
Desta vez, acompanhando o
novo presidente do Sistema
Faemg, Toninho Salvo, e dos
vice-presidentes Weber Ber-

nardes, Renato Laguardia e
Patrick Brauner, além do asses-
sor Antônio Álvares.

A nova diretoria foi apresen-
tada ao governador e mostrou
suas principais diretrizes. Entre
elas, a defesa da produção sus-
tentável, do meio ambiente, e de
uma política forte de apoio aos
interesses do produtor rural.

O presidente Toninho Sal-
vo elogiou Arantes pela criação
da delegacia rural e por defen-

der a construção de estradas de
baixo custo nos municípios
pelas prefeituras.

O governador Romeu Zema
enalteceu o trabalho de Arantes:
“O deputado Arantes é um dos
que mais trabalham para ajudar
nosso governo a servir ao povo
mineiro. Podemos contar com
ele para fazer as mudanças que
precisam ser feitas. E com a
ajuda dele, estamos conseguin-
do”, afirmou. (Ascom Dep. Arantes)

A Secretaria Municipal de
Saúde de São Sebastião do Pa-
raíso poderá ter um reforço fi-
nanceiro para atender pacien-
tes que necessitam de cirurgi-
as eletivas.

O vereador Juliano Reis
(Biju) postou em redes sociais
que juntamente com os verea-
dores Marcos Antônio Vitorino
e Vinício Scarano esteve nesta
semana em Belo Horizonte
onde conseguiram junto ao de-
putado Noraldino Júnior, a li-
beração de R$ 800 mil, “recur-

so que irá contribuir para es-
tancar o sofrimento de quem
espera há muito tempo por uma
cirurgia”.

Biju explica que em conta-
to telefônico com o prefeito
Marcelo Morais, o deputado
Noraldino Júnior se inteirou de
algumas situações do setor de
Saúde em Paraíso, e “se com-
prometeu em enviar mais re-
cursos, se necessário”. Essa foi
apenas uma de várias deman-
das conquistadas em nossa vi-
sita, diz o vereador.

“Além disso, consegui-
mos também junto ao depu-
tado o compromisso de meio
milhão para o Hospital Psiqui-
átrico Gedor Silveira, e já
estamos nos organizando para
realizar o evento de vacinação
V8 aos animais de São Sebas-
tião do Paraíso a fim de erra-
dicar doenças, como cinomo-
se e parvovirose. Estamos
acertando os detalhes de
agenda e o evento deve acon-
tecer no início de 2022” afir-
mou Biju.

Noraldino Júnior libera
R$ 800 mil para cirurgias

eletivas em Paraíso
A Santa Casa de Misericór-

dia de São Sebastião do Paraí-
so é uma das oito instituições
aprovadas na Chamada Públi-
ca realizada pela Cemig para o
Programa de Eficiência Ener-
gética. A proposta apresentada
utiliza o sistema fotovoltaico,
com mais de 400 painéis e ca-
pacidade de geração de 250
MWh/ano e que gerará uma
economia estimada de 13 mil/
mês. A convocação é uma ini-
ciativa da Cemig, em conjunto
com a Agência Nacional de
Energia Elétrica (Aneel), que
ocorre anualmente desde 2015,
sendo que já foram aprovados
quase 90 projetos que benefi-
ciam, principalmente, prefeitu-
ras e serviços públicos, como
universidades e hospitais.

Anualmente a Cemig avalia
propostas com a finalidade de
selecionar projetos sobre con-
servação e uso racional de ener-
gia elétrica para integrar o Pro-
grama de Eficiência Energética
que tem como objetivo benefi-
ciar, principalmente, prefeitu-
ras e serviços públicos, como
universidades e hospitais.

Na quarta-feira,1º de de-
zembro, o provedor da Santa
Casa de Misericórdia de São
Sebastião do Paraíso, Fernan-
do Montans Alvarenga e o en-
genheiro Tiago Peres, partici-
param da Chamada Pública da
Cemig, em Belo Horizonte.
Dentre vários participantes no
processo apenas oito hospitais
foram contemplados.

No projeto da Santa Casa
aprovado consta um sistema
fotovoltaico com 428 painéis.
A usina tem capacidade para
geração em torno de 249 MWh/
ano e que irá gerar uma eco-
nomia de R$13 mil/mês para o
hospital. Fernando Montans
ressaltou que a Santa Casa esta
sempre em busca de melhorias
e que as inovações são bem-
vindas. “A economia será efi-
ciente e vem em boa hora, pos-
sibilitando novos investimentos
no que se refere a segurança e
experiência do paciente e me-
lhores condições de trabalho
para as equipes assistenciais”,

avalia. Conforme a engenheira
de eficiência energética Aline Pi-
menta Martins, da Cemig, a re-
dução do consumo de energia
elétrica e da demanda no horá-
rio de ponta para o sistema elé-
trico são os principais benefíci-
os da Chamada Pública, além da
disseminação dos benefícios da
eficiência energética. “O cha-
mamento propicia uma oportu-
nidade para que o cliente pro-
ponha melhorias que permitam
as soluções adequadas à redu-
ção do consumo e de gastos
com a energia elétrica, impac-
tando também na sua fatura de
energia”, explica.

Como incentivo à mudança
de hábitos, são realizadas ações
educativas e de substituição de
equipamentos ineficientes por
outros mais modernos e efici-
entes, além da implantação de
sistemas de geração de energia
com fontes renováveis. Desde
2008, a Cemig já investiu mais
de R$ 682 milhões em ações
de eficiência energética. Para
o quinquênio 2020-2024, está
prevista a aplicação de R$ 457
milhões em projetos.

A Cemig já investiu cerca
de R$ 100 milhões em 334 hos-
pitais de 205 municípios minei-
ros. Nesta nova etapa da inici-
ativa, a Cemig está instalando
usinas solares fotovoltaicas
para que os hospitais possam
gerar parte da energia consu-
mida. Até o momento, a com-

panhia já conectou usinas em
nove municípios já contempla-
dos no programa e a expecta-
tiva é de que no próximo ano
outras 13 usinas solares foto-
voltaicas sejam instaladas.

A geração solar fotovoltaica
é uma tecnologia sustentável,
que utiliza a energia solar para
conversão em energia elétrica.
A partir de um recurso ener-
gético natural e abundante, ela
contribui para a redução dos
impactos ambientais, pois, sua
operação não emite poluentes
na atmosfera, sendo conside-
rada uma fonte de energia lim-
pa e renovável. Além disso,
com a economia proporciona-
da na conta de energia, as ins-
tituições poderão redirecionar
esse recurso para outras áreas
e beneficiar ainda mais a po-
pulação.

O espaço é uma iniciativa
do Programa Energia Inteligen-
te da Cemig, regulado pela
Aneel, cujo objetivo é dissemi-
nar a cultura do uso eficiente
da energia e da redução e eli-
minação do desperdício do re-
curso. As ações de eficiência
energética da Cemig estão ali-
nhadas aos Objetivos de Desen-
volvimento Sustentável (ODS)
da Organização das Nações
Unidas (ONU), principalmente
aqueles relacionados à promo-
ção de oportunidades de apren-
dizagem e do acesso à inova-
ção.

Cemig aprova o projeto de
eficiência energética da
Santa Casa de Paraíso

Projeto de eficiência Energética da Cemig beneficia
hospitais com implantação de usina fotovoltaica

Divulgação
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Os motores voltaram a
roncar em uma das provas mais
tradicionais do off road brasi-
leiro com a realização da 31ª
edição do Enduro de Ibitipoca.
Quem se deu bem na volta da
competição na Zona da Mata
mineira foi o paraisense Ítalo
Nogueira, que se sagrou cam-
peão em sua categoria. Tam-
bém correndo por Paraíso, José
Carlos de Pádua e Marcos Viní-
cius Murari, marcaram presen-
ça na prova e conquistaram
bons resultados.

A disputa que foi adiada ano
passado devido a pandemia
voltou com força total em
2021. A corrida em Conceição
de Ibitipoca é considera uma
das disputas mais charmosas
do Brasil que reuniu centenas
de participantes nos dias 27 e
28 de novembro, com a disputa
de regularidade nos carros e
motos.

Nas duas rodas, os dois dias
de desafios valeram pontos
para o Campeonato Brasileiro
de Enduro de Regularidade. Na
lista de inscritos competidores
de todo o país, atraídos pelas
belezas da região.

 Os competi-dores
enfrentaram diferentes tipos de
terrenos como pedra, estrada

lisa, poeira, lugares muito
técnicos que caracteri-zam a
prova.

No primeiro dia de disputa
mais de 500 pilotos inscritos
percorreram 175 quilômetros
de trilhas, com neutralizado em
Lima Duarte, de onde partiram
para Conceição de Ibitipoca,
onde no distrito localiza-se o
Autódromo Potenza. No domin-
go, os competidores fizeram o
caminho contrário sentido a
Juiz de Fora, com percurso de
204 quilômetros de trilhas e
estradões.

Entre os competidores esta-
vam os pilotos da ATP (Associ-
ação dos Trilheiros Paraisenses)
que mais uma vez alcançaram
bons resultados. O destaque foi
Ítalo Nogueira que se sagrou
campeão na categoria Brasil.
“Fiquei muito feliz com meu
resultado em uma prova deste
nível. Não foi fácil, foi muito
desgastante com médias de
velocidade muito apertadas e
muita trilha nesses quase 400
quilômetros percorridos”, co-
menta.

Além dele José Carlos Pá-

dua e Marcos Vinícius Murari,
terminaram na quinta coloca-
ção, na categoria Dupla Over
35. “Sou muito grato aos meus
amigos, minha família e a ATP
que fazem de tudo para eu estar
aqui”, ressalta Ítalo.

Ele agradeceu ainda o apoio
dos colaboradores que o ajuda-
ram nesta jornada. “Meu muito
obrigado ao Fernando Campos
do Amaral que não mediu
esforços para fazer nosso apoio
nesses dois dias, e nossos
companheiros de equipe”,
conclui.

Ítalo Nogueira é campeão da 31ª
edição do Enduro Ibitipoca Off Road

A medida, solicitada pelas entidades representativas dos produtores, ocorre em
função da necessidade de remanejamento de doses de vacinas para algumas regiões

Ítalo Nogueira comemora mais uma conquista na temporada com vitória na Zoa da Mata

Divulgação

Juvenil 1954 - Pedro Sérgio, Valtinho, Nenem goleiro, Saltão,
Jairo, Oswaldo, Romero Mafra, Joel, Tantinho, Dito e Leo

O Xavante Clube de Altinó-
polis, homenageia na manhã
deste sábado (4/12), o parai-
sense Jairo Jordão (Jairinho).
Ex-presidente do referido clu-
be, ele residiu na vizinha cida-
de paulista onde foi comerci-
ante. Desportista, iniciou na
carreira futebolística no Infantil
da Associação Atlética Parai-
sense. Jogou em várias equi-
pes e depois se tornou técnico
de futebol. Há alguns anos é
professor no Clube Esportivo
Tubarão.

O Infantil da A. A. Paraisen-
se na década de 1950 revelou
grandes craques para equipes
amadoras e profissionais, para
a própria Paraisense, Operário,
dentre outras. No Infantil e
Juvenil da AAP Jairinho foi con-
temporâneo dos irmãos Chico
e Luiz Cechini, Laércio e
Waltinho do Aprígio, Lérinho,
Valtinho do Lilico, Madinho,
Jairo, Osvaldo. Jogou no In-
dustrial, outra grande equipe
paraisense, ao lado de João
Reliquias, Afonso Bonacini,
Evaristo.

Jairo jogou no juvenil do
Guarani de Campinas, no Atlé-
tico Mineiro em 1957 e em
1960 mudou-se para Altinópo-
lis. Foi técnico e diretor de es-
portes do Altinópolis F.C., fun-

Paraisense é homenageado pelo
Xavante Clube de Altinópolis

dou o São Paulo F.C. (São-
paulinho) equipe que participou
de 38 partidas invictas. Tam-
bém foi técnico do Serrana
E.C.

Sócio fundador, presidiu o
Xavante Clube por mais de

quatro anos, participava ativa-
mente das atividades, na parte
social e esportiva, e sempre
participava dos “rachas”. Com
o passar dos anos, passou de-
senvolver um trabalho com
adolescentes, equipes de base,

passando-lhes suas experiênci-
as táticas e regras do futebol.

Em 2011 por seus méritos
recebeu placa de prata do
Xavante que neste sábado, às
10 horas lhe prestará justa e
merecida homenagem.

Arquivo

Um homem de 37 anos foi
preso na noite de quarta-feira,1,
em São Sebastião do Paraíso.
Uma denúncia anônima levou
a Polícia Militar até ele, que
teve discussão com sua namo-
rada. Após ser abordado ele
teria admitido ter armas de fogo
em sua residência, situação que
acabou sendo confirmada. Cin-
co armas foram apreendidas
juntamente com quase uma
centena de munições de dife-
rentes calibres que foram en-
caminhadas para a delegacia.

A ocorrência teve início
com uma denúncia anônima
sobre a existência de uma bri-
ga entre um casal no bairro
Cristo Rei. Durante rastrea-
mento a polícia localizou o sus-

Homem é preso
e armas são
apreendidas

após denúncia
anônima em Paraíso

peito próximo à casa da namo-
rada. Em seguida policiais se
deslocaram até a casa dele onde
foram encontradas várias ar-
mas de fogo. Duas espingar-
das de chumbinho, um revól-
ver com numeração raspada e
duas garruchas. Também fo-
ram encontradas munições de
calibres 22 e 38 e pólvora de
carregar. O material foi apre-
endido e encaminhado para a
delegacia.

O homem foi preso acusa-
do por porte ilegal de arma.
Segundo a PM ele foi preso por
não possuir legalmente docu-
mentos e registros comproba-
tórios da legalidade da posse
propriedade das armas e mu-
nições.

A ala Covid-19 da Santa
Casa de Misericórdia voltou a
registrar a presença de pacien-
tes internados na terça-feira, 30
de novembro. O setor chegou
a ficar zerado durante três dias,
fato considerado inédito desde
o início da pandemia. As infor-
mações divulgadas pelo Jornal
do Sudoeste são extraídas do
Boletim Epidemiológico da Pre-
feitura que registra as informa-
ções apresentadas pelo hospi-
tal.

Conforme anunciado, no
último final de semana de no-
vembro a Santa Casa de Para-
íso não registrou pacientes in-
ternados para tratamento da
Covid-19. Na sexta-feira, 26,
havia apenas duas pessoas,
sendo um paraisense e outro
enfermo de outra cidade da
microrregião que estavam ocu-
pando leitos da Enfermaria. Já
na Unidade de Tratamento In-
tensivo (UTI) a taxa de ocupa-
ção ficou em torno de cinco
por cento, com apenas um lei-
to ocupado por praticamente
uma semana.

Ainda de acordo com os

números divulgados, no sába-
do, 27, e na segunda-feira, 29,
não foram registrados pacien-
tes internados. Aos domingos
não é feita divulgação. Ainda na
segunda, o Boletim Epidemio-
lógico apontava que além de
nenhuma internação o municí-
pio não registrou nenhum caso
novo de coronavírus. Ainda
assim havia cinco pessoas com
o diagnóstico confirmado e
outras 142 na condição de sus-
peitas que estavam sendo
monitoradas pelas equipes da
Vigilância em Saúde.

Apesar do quadro satisfa-
tório, a situação ainda exige
cautela, já que os números e
os casos de pacientes variam
de um dia para outro. Na noite
de terça-feira, 30, quando da
divulgação do boletim, nova-
mente foi registrada a presen-
ça de um paciente internado na
UTI e outro na Enfermaria Co-
vid, da Santa Casa.

No mesmo dia também foi
registrado mais um caso con-
firmado e elevou-se em mais
quatro as situações suspeitas
que alcançaram 146 situações.

Os números divulgados no bo-
letim pela Prefeitura referem-
se a casos de pessoas que fa-
zem tratamento pelo SUS (Sis-
tema Único de Saúde).

O fato dos números de
internações tanto de casos le-
ves e graves estarem caindo,
confirma uma tendência regis-
trada não só em Paraíso, como
no estado de Minas Gerais e
também em grande parte dos
municípios brasileiros. Este
quadro é atribuído ao avanço
da vacinação ocorrida no se-
gundo semestre deste ano.

Em Paraíso 57.015 pesso-
as receberam o imunizante em
primeira dose o que representa
cerca de 95%. Outras 46.585
que representa quase 80% to-
maram a segunda dose. Ainda
de acordo com números apre-
sentados pelo Vacinômetro da
Secretaria de Estado da Saú-
de, 1.396 tomaram a dose úni-
ca e 6.385 receberam a dose
de reforço.

Os índices de infecção,
internação e de mortes provo-
cadas pela pandemia de Covid-
19 caíram cerca de 80% em

Minas Gerais. Conforme dados
divulgados pela SES (Secreta-
ria de Estado da Saúde) os nú-
meros fazem parte de um le-
vantamento feito até 20 de no-
vembro e mostram a tendên-
cia de queda se acentuar, con-
forme avança a vacinação na
cidade.

Os dados demonstram que
a vacinação contra a Covid-19
teve um impacto significativo
na redução dos casos de infec-
ção, de internação e nas mor-
tes por coronavírus. Em outu-
bro Paraíso não registrou óbi-
to em função da doença, en-
quanto que em novembro fo-
ram dois casos.

No auge da crise a cidade
chegou a ter mais de uma mor-
te provocada pela Covid no in-
tervalo de cada três dias. Essa
redução foi se tornando cada
vez mais expressiva à medida
que as coberturas vacinais fo-
ram aumentando ao longo dos
meses e se tornou marcada
quando a vacinação passou a
contemplar os adultos menores
de 60 anos e a população mais
jovem do município.

Ala Covid volta a receber internados na
Santa Casa de Misericórdia em Paraíso

Na manhã desta sexta-feira
(3/12) o Corpo de Bombeiros
atendeu uma colisão de um Fiat
Palio, contra uma árvore na cal-
çada pública, na rua Lamartine
Amaral, no bairro Itamaraty.

Chegando ao local, bombei-
ros encontraram as três vítimas
do acidente fora do veículo. A
condutora estava deitada ao
lado do mesmo, consciente,
orientada, apresentando um
pequeno sangramento na boca,
além de dores no tórax.

As outras vítimas, duas cri-
anças uma menina de 6 anos
de idade que teve uma peque-
na contusão no crânio e uma
escoriação no joelho esquerdo,
e um bebê de 5 meses de vida,
sem lesões aparentes estavam
no colo de populares. As cri-
anças são filhos da motorista.
Ela relatou que passou mal en-

Bombeiros em Paraíso,
atendem vítima de

colisão de automóvel
contra árvore

quanto dirigia, vindo a colidir
contra a árvore.

A motorista relatou que não
usava cinto de segurança, nem
as crianças estavam acondici-
onadas em cadeirinhas veicu-
lares no momento do acidente.
Conforme disse, ela iria deixar
as crianças na casa da babá,
que fica bem próximo de sua
residência.

Bombeiros alertam sobre a
importância de usar o cinto de
segurança e colocar as crian-
ças em cadeirinha, independen-
te da distância a ser percorri-
da. As vítimas foram levadas
para a UPA, para passarem por
atendimento médico.

Felizmente ninguém se fe-
riu gravemente, porém este tipo
de acidente pode causar lesões
graves, inclusive com risco de
morte. (Ascom Corpo de Bombeiros)

A Polícia Militar Rodoviá-
ria, durante realização fiscali-
zação de trânsito abordou quar-
ta-feira (1/12) no km 610 da
BR-265, município de Jacuí,
um veículo GM/Corsa de cor
branca, ao realizar a vistoria no
seu interior, encontrou cinco al-
çapões e duas gaiolas com 19
pássaros (trinca-ferro) que es-
tavam no porta malas, em con-
dições de maus tratos.

As aves não tinham registro
nem anilhas, segundo os dois
homens que foram autuados,
eles tinham acabado de captu-
rar as aves. Segundo informa-

ções, ambos residem em Mon-
te Santo de Minas, e a condu-
tora do veículo, em Itamogi.

Os homens foram presos
em fragrante e após assinarem
o Termo de Comparecimento
em Juízo, foram liberados, de-
vido ser um crime com pena
máxima de dois anos, crime de
menor potencial ofensivo.

A Polícia Ambiental foi
comunicada e lavrará os autos
de infração. Os pássaros após
passarem por exames em
clinica veterinária, foram sol-
tos e devolvidos para a nature-
za.

Polícia Rodoviária
prende dois homens

com gaiolas e 19
pássaros trinca-ferro
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Duas crianças uma de um
ano e outra de dois anos foram
acolhidas pelo Conselho Tute-
lar de Jacuí, depois que a Polí-
cia Militar as encontrou em
estado de abandono. Os pais
que são usuários de drogas fo-
ram encontrados embriagados.
A residência do casal onde es-
tava uma das crianças foi con-
siderada pela polícia como lo-
cal insalubre.

A ocorrência teve início de-
pois que membros de uma igreja
relataram a presença de uma
criança de dois anos em estado
de abandono. Segundo teste-
munhas, ela foi deixada no lo-
cal e passado mais de uma hora
após o término das atividades,
ninguém apareceu para levá-la.
A Polícia Militar foi acionada
para tomar providências.

Em deslocamento até a re-
sidência os policiais localizaram
outra criança, esta de apenas
um ano, também em situação
de abandono. No local o bebê
foi encontrado dormindo em
um ambiente considerado insa-
lubre. O imóvel estava desor-
ganizado e inclusive havia lixo
em seu interior.

Durante rastreamento pelas
imediações a polícia encontrou
os pais das crianças. Trata-se
de um homem de 33 anos, que
atua como serviços gerais e
uma mulher de 26 anos, que
também exerce a mesma pro-
fissão. No entanto, o casal foi

Polícia Militar
resgata crianças
‘em situação de

abandono’ em Jacuí

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG ABERTURA DE LICI-
TAÇÃO Proc. nº 244/21, T.P. nº 13/21, abertura dia 22/12/21, 08h, para
“Contratação de empresa especializada para construção de um galpão para
fábrica”; CREDENCIAMENTO  nº 06/2021 para Seleção e possível
contratação de pessoa(s) jurídica(s) para realização de exames para detecção
de coronavírus (2019-nCov), utilizando de PCR em tempo real, do dia 07/
12/21 ao dia 07/12/22. Os editais estão à disposição dos interessados na sede
da Prefeitura Municipal de Itamogi/MG, à Rua Olímpia E. M. Barreto nº
392, Lago Azul das 09h às 16h e no site www.itamogi.mg.gov.br. Maiores
informações telefone (35) 3534-1104 e-mail licitacao@itamogi.mg.gov.br.
03/12/21 - Ronaldo Pereira Dias - Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG através do Prefeito Mu-
nicipal no uso de suas atribuições legais Homologa e firma Contrato ref. ao
Proc. nº 237/21, Pregão Pres. nº 53/21, cujo objeto é “Contratação de
empresa de prestação de serviços especializados de apoio à atenção à saúde”,
com a empresa: AGS ASSESSORIA EM GESTAO DE SAUDE LTDA ME,
CNPJ 05.455.414/0001-29, pelo valor global de R$ 45.000,00. Itamogi/
MG – 03/12/2021 - Ronaldo Pereira Dias - Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI, RATIFICAÇÃO DISPENSA
DE LICITAÇÃO Nº 000061/2021. O Prefeito Municipal de Itamogi/MG,
no uso de suas atribuições e com fundamento no artigo 24, inciso IV, da Lei
nº 8.666/93, RATIFICA e CONVALIDA a Dispensa de Licitação nº 000061/
2021, para RELATIVO AO CONTRATO DE GESTAO QUE ENTRE SI
CELEBRAM O MUNICIPIO DE ITAMOGI E O CONSORCIO
INTERMUNICIPAL DE SAUDE DA MICRORREGIAO DE PASSOS -
CISMIP COM A FINALIDADE DE FOMENTO E EXECUÇÃO  DE ATI-
VIDADES RELACIONADAS COM AOS CASOS DE MÉDIA E ALTA
COMPLEXIDADE EM PACIENTES DO MUNICIPIO   –INCISO XXIV
DO ART 24 DA LEI 8.666/93 ,junto à empresa   CONSORCIO
INTERMUNICIPAL DE SAÚDE DA MICROREGIÃO DE PASSOS CNPJ
nº  01.208.564/0001-87 pelo valor  de aproximadamente  R$ 2000000,00(
Dois milhões de reais ) Itamogi,   29 de Novembro de 2021  - Ronaldo
Pereira Dias, Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI, RATIFICAÇÃO DISPENSA
DE LICITAÇÃO Nº 000062/2021. O Prefeito Municipal de Itamogi/MG,
no uso de suas atribuições e com fundamento no artigo 24, inciso IV, da Lei
nº 8.666/93, RATIFICA e CONVALIDA a Dispensa de Licitação nº 000062/
2021, para RELATIVO A AQUISIÇÃO DE PEÇA: BICO INJETOR
PARA VEÍCULO: CARREGADEIRA XCMG PARA MANUTENÇÃO
DAS ATIVIDADES DO SETOR DE ESTRADAS E TRANSPORTES DO
MUNICÍPIO   –INCISO VII DO ART 24 DA LEI 8.666/93 ,junto à
empresa    PAMAQ PEÇAS CNPJ nº  32.001.902/0001-39 pelo valor  de
R$ 3280,00(três mil duzentos e oitenta reais) Itamogi,   30 de Novembro de
2021 - Ronaldo Pereira Dias, Prefeito Municipal

localizado em meio a embala-
gens de bebidas alcoólicas, en-
quanto dormiam. Relatos dão
conta que houve dificuldades
para acordá-los. Eles foram
presos em flagrante acusados
por abandono de incapazes.

Segundo a polícia eles in-
formaram em avançado esta-
do de embriaguês, serem usu-
ários de drogas. Disseram tam-
bém que deixaram a criança na
porta da igreja como uma pes-
soa não identificada. “A resi-
dência do casal é um local in-
salubre sem qualquer condição
adequada mínima de seguran-
ça a incolumidade das crian-
ças.

Evidenciando descumpri-
mento de preceitos básicos pre-
visto em lei. Sendo evidencia-
do o abandono de crianças in-
capazes de prover sozinha sua
incolumidade”, informa o as-
sessor de comunicação do 43º
Batalhão da Polícia Militar, cabo
William Marfório.

As crianças foram subme-
tidas a atendimento médico fi-
cando evidenciado o descaso
higiênico e a falta de nutrição
adequada. Integrantes do Con-
selho Tutelar foram acionados
tendo retirado provisoriamen-
te a guarda das crianças dos
pais. Uma freqüentadora da
igreja foi designada e se
prontificou a cuidar das crian-
ças provisoriamente, até deci-
são judicial futura.

Sebastião Tadeu Ribeiro

Em 29 do mês de outubro
passado o JS realizou o levan-
tamento de preços dos com-
bustíveis nos 20 Postos de re-
venda existentes em São Sebas-
tião do Paraiso.  Nesta sexta
feira 3 de dezembro, novamen-
te para ajudar os consumido-
res a ganharem tempo e fazer
economia, procedemos novo
levantamento.

Constatamos que o valor
mais caro cobrado pelo do li-
tro de gasolina é R$7,54.9,  o
do etanol R$ 5,79.9 e o diesel
R$ 5,69.9.  O preço mais ba-
rato do litro de gasolina foi en-
contrado por R$ 7,10.9,  etanol
por R$ 5,59.9 e o diesel por
R$ 5,20.9.

Preços dos combustíveis
nos 20 postos existentes em
São Sebastião do Paraiso cons-
tam na tabela de preços anexa-
da a esta matéria.

Em 29 de outubro passado
o litro de gasolina mais barato
custava R$ 6,99.9, de etanol R$
5,19.9 e o Diesel R$ 5,209. O
mais caro de gasolina custava
R$ 7,29.9, etanol R$ 5,39.9 e
o diesel mais caro custava R
5,59.9.

Veja como está o preço de
combustíveis nos 20 postos

em São Sebastião do Paraíso

Fazendo comparação de
preços da gasolina e do etanol
em relação há pouco mais de
um mês, tanto no mais bara-

to e do mais caro, neste atu-
al levantamento houve majo-
ração em média de 20 centa-
vos no litro de gasolina e de

35 centavos no etanol.  O
preço do litro do diesel se
manteve relativamente está-
vel.

De segunda a sexta-feira, a partir das 1700 hs até por volta das 1740 hs,
acontece enorme congestionamento de veículos na Av . Wenceslau Braz

Congestionamentos de trânsito têm
ocorrido em diversos locais em Paraíso
Sebastião Tadeu Ribeiro

Condutores de veículos e
proprietário de uma loja que
fica localizada na Av. Wences-
lau Braz bem de frente com a
edificação da igreja do Sion,
fizeram a seguinte reclamação
ao JS:   Reclamam e pedem
providências, e com razão, para
que a Secretaria Municipal de
Trânsito, Transporte, Seguran-
ça e Defesa Civil resolva o
aglomerado e congestionamen-
to de trânsito de veículos que
tem acontecido de segunda à
sexta-feira  na Av. Wenceslau
Braz no trecho corresponden-
te a partir do entroncamento da
referida avenida com a Rua dos
Italianos até o entroncamento
da avenida com a Rua Pimenta
de Pádua.

Para verificar a procedên-
cia das reclamações estivemos
no local e constatamos com
fotos que realmente o conges-
tionamento existe, e que uma
das causas é devido que no
horário das 17h00 até às 17h40
é o término de aulas de crian-
ças que estudam no ensino pri-
mário no prédio antigo do Se-

minário do Sion.
Condutores de veículos que

transitam neste trecho menci-
onado , e também pela Rua dos
Italianos, Av. Delfim Moreira,
Rua Desembargador Eduardo
Gomes e que precisam conver-
gir pela esquerda para obter
acesso a Av. Wenceslau Braz
sentido a Faceac ou até outros
acessos a frente, ficam aguar-
dando uma brecha por muitos

minutos para seguirem a fren-
te ao destino desejado.

Por esta justa razão, solici-
tam que a Secretaria Munici-
pal de Trânsito e Segurança,
encontre uma solução que pos-
sa evitar que os condutores de
veículos sejam prejudicados e
principalmente oferecer prote-
ção e segurança aos alunos que
são crianças.

Sobre congestionamentos

há outros pontos onde também
ocorrem de longa data, ou seja,
no cruzamento da avenida
Wenceslau Braz com Rua Santa
Luzia, avenida Oliveira Rezende
em dois locais, ou seja, no
acesso em direção à rua Pinto
Ribeiro para quem trafega vin-
do da Praça da Saudade, e no
cruzamento com a avenida Al-
feres Manoel Caetano do Nas-
cimento.

Advogado Sebastião Geraldo
de Pádua é novo presidente da

41.ª Subseção da OAB-MG
O advogado Sebastião Geraldo de

Pádua irá presidir a 41.ª Subseção da Or-
dem dos Advogados (OAB) em São Se-
bastião do Paraíso. Ele foi eleito no dia 27
de novembro por 139 votos, pela chapa
“Juntos pela Ordem”, enquanto seu con-
corrente, advogado Luiz Roberto de Car-
valho (Avante OAB), teve 104 votos.

Conforme propostas divulgadas, a
nova diretoria da 41.ª Subseção tem como
plano administrativo a construção de nova
sede, a reforma do parlatório do presídio,
a busca de solução quanto a demora do
pagamento e transferências dos alvarás
junto ao Banco do Brasil, bem como a
solução junto à Caixa Econômica Federal
sobre pagamentos de precatórios e RPVs.

O novo presidente tem como objetivo
conseguir base fixa de certificação digital
na Subseção, e enfatiza que terá luta cons-

tante pelo respeito às prerrogativas pro-
fissionais, o retorno às comemorações do
Dia do Advogado e Dia de Santo Ivo.

É sua meta a criação de comissão de re-
presentante local e permanente da OAB em
São Tomás de Aquino, Jacuí e Itamogi, e
solicitar junto à Seccional a instalação de es-
critório compartilhado na Subseção. “Vamos
solicitar também à Seccional o aluguel de
veículo para transporte de advogados, da
área central da cidade até o novo fórum, en-
quanto durar a obra da nova sede”, afirma.

Dos vinte itens elencados como prio-
ridade, o novo presidente da 41.ª Subseção
também listou, entre outros, “solicitar junto
à Seccional empenho perante o TJMG
para a instalação da 2.ª Vara do Juizado
Especial na comarca de São Sebastião do
Paraíso e para que assegure juízes titula-
res para as comarcas de Itamogi e Jacuí.

PANFLETEIRO
DISTRIBUO PANFLETOS COM HONESTIDADE E ECONÔMIA.

Tratar Rua Francisco Bruno, 100
ou pelos fones  3531-8747 ou 99103-5441

ANDRÉ LUIZ BOZELI
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Em clima de otimismo e
esperança em dias melhores
para o setor produtivo, empre-
sários de Minas Gerais se reu-
niram, na noite de terça-feira,
30, para celebrarem a supera-
ção dos inúmeros desafios do
último ano. Nesta edição, o tra-
dicional “Mérito Empresarial
2021”, promovido pela Fede-
ração das Associações Comer-
ciais e Empresariais de Minas
Gerais (Federaminas), home-
nageou 55 empreendedores
escolhidos pelas associações
comerciais de todas as regiões
do Estado e mais 10 homena-
geados especiais. O evento foi
prestigiado por mais de 600
pessoas, entre empresários e
autoridades que se revezaram
no palco do Grande Teatro do
Palácio das Artes para darem
seu recado de esperança na re-
tomada econômica.

O presidente da Federa-mi-
nas, Valmir Rodrigues, fez
questão de agradecer toda a
diretoria da entidade pela par-
ceria e apoio durante os dois
anos de gestão tão desafiado-
res em meio a uma pandemia e
uma crise econômica sem pre-
cedentes. Segundo ele, o
associativismo mostrou que a
retomada é possível. “Hoje, é
como se fosse a final do Big

Brother e, vocês, empresárias
e empresários que chegaram
até aqui, superando tantas di-
ficuldades, merecem todas as
homenagens”, disse Rodri-
gues.

Na opinião do presidente da
Conferência das Associações
Comerciais e Empresariais do
Brasil (CACB), George Pinhei-
ro, quem sustenta o país são
os empresários, quem susten-
ta o Brasil é Minas Gerais. Ele
ressaltou o apoio incondicio-
nal que a Federaminas garantiu
aos empreendedores nesse pe-
ríodo tão difícil que foi a pan-
demia.

Durante a solenidade, fo-
ram exibidos vídeos com men-
sagens do governador Romeu
Zema e do cantor mineiro da
banda J Quest, Rogério Flau-
sino, um dos homenageados
especiais. Ambos não puderam
comparecer, mas fizeram ques-
tão de marcar presença.

O governador parabenizou
a Federaminas, na pessoa do
seu presidente, pela promoção
desse evento que premia e va-
loriza todos que contribuem
de forma importantíssima
para o desenvolvimento da
economia de Minas, gerando
emprego e renda. Zema des-
tacou o programa “Minas Li-

vre para Crescer”, que vem
contribuindo na retomada dos
negócios com a desburocrati-
zação.

“Esse momento chama os
mineiros com muita coragem
a darem a volta por cima. Pa-
rabéns a todos vocês, por en-
frentarem esse momento tão
complicado”, disse o cantor
Rogério Flausino.

A retomada dos negócios
foi celebrada pelo presidente da
Usiminas, Sérgio Leite de
Andrade, um dos homenagea-
dos especiais. Ele destacou as
recentes conquistas e avanços
da empresa e reiterou os com-
promissos com o meio ambi-
ente, o desenvolvimento social
e econômico de Minas. “Em
2021, tivemos o melhor ano da
Usiminas no século XXI”, afir-
mou.

Essa projeção otimista tam-
bém foi destacada pelo secre-
tário de Estado de Desenvolvi-
mento Econômico, Fernando
Passalio, outro homenageado
especial da noite. Ele lembrou
o trabalho que a Federaminas
tem feito em parceria com o
Governo de Minas ao longo de
todo esse período, sempre em
busca de soluções para os pro-
blemas que afligem os empre-
endedores. “Conseguimos atra-

ir para o Estado R$ 160 bilhões
de investimentos por meio da
melhoria do ambiente de negó-
cios, com a desburocratização,
a revogação de quase 460 nor-
mas, a emissão de mais de 700
alvarás e a adesão de 150 mu-
nicípios mineiros ao programa
“Minas Livre para Crescer”.
Quando assumimos a pasta, es-
tabelecemos uma meta ousada
de atrair, em quatro anos, R$
150 milhões de investimentos
para Minas. Em três anos, já
superamos a meta”, comemo-
rou Passalio.

O presidente da Acissp,
Ailton Rocha de Sillos falou da
satisfação em ter sido reconhe-
cido e homenageado neste
evento. “Fui distinguido pela
FEDERAMINAS como ‘Refe-
rência no Associativismo’ do
nosso estado, mérito que me
encheu de orgulho e com a sa-
tisfação do dever cumprido nos
vinte e oito anos que permane-
ci dirigindo a nossa Associação
Comercial”, comentou. Ele dis-
se ainda que este é o resultado
de um trabalho realizado em
equipe. “Cumpre-me primeira-
mente agradecer a Deus e aos
meus familiares pelo apoio in-
condicional e aos meus direto-
res e funcionários por todos os
acertos e dificuldades que jun-

“Mérito Empresarial 2021” reúne mais
de 600 pessoas no Palácio das Artes

tos passamos. Não fosse tam-
bém pelo meu profundo dese-
jo de servir voluntariamente à
minha querida terra, eu certa-
mente não teria chegado lá”,
completa.

O deputado estadual Antô-
nio Carlos Arantes participou da
solenidade a convite do presi-
dente da Federaminas Valmir
Rodrigues. “Foi um evento
muito bem organizado que reu-
niu empresários de todo o es-
tado”, definiu. Além de Ailton
Sillos, de Paraíso também foi
homenageada a empresa Lati-
cínios Aviação, na oportunida-
de também representada por
Sillos. “São pessoas que co-
nheço muito bem e são extre-
mamente competentes, exer-
cem grande liderança e mere-
cem esta homenagem. Em
nome deles, cumprimento a
todos os agraciados”, com-
plementou o parlamentar.

Para a presidente do Diário
do Comércio, a homenagem é
um grande reconhecimento.
“Receber uma homenagem es-
pecial da Federaminas é moti-
vo de muito orgulho e gratidão.
O nosso jornal tem um papel
importante no contexto histó-
rico do desenvolvimento de
Minas e agora estamos sendo
reconhecidos pelo Movimento

Minas 2032, que tem como ob-
jetivo articular a sociedade para
construção de uma visão de
futuro, tendo como premissa
os Objetivos do Desenvolvi-
mento Sustentável (ODS), ins-
tituídos pela ONU”, disse
Adriana Muls.

Dentro da categoria “home-
nageados especiais” estavam
personalidades como o ex-mi-
nistro da Agricultura e indica-
do ao Prêmio Nobel da Paz
2021, Alysson Paolinelli; o se-
cretário de Estado de Desen-
volvimento Econômico, Fer-
nando Passalio; o vocalista da
banda J. Quest, Rogério Flausi-
no; o presidente da Usiminas,
Sérgio Leite de Andrade; o em-
presário e prefeito de Diamanti-
na, Juscelino Brasiliano Roque;
o fundador da JR Diesel e em-
baixador do movimento “Abra-
ce a força de Minas”, Geraldo
Rufino; o presidente do Grupo
Anchieta, José Maria Fernan-
des; a presidente honorária da
Associação Brasileira de Direi-
to Tributário (Abradt), Misabel
Abreu Machado Derzi; o enge-
nheiro Ailton Sillos, por seu le-
gado no associativismo minei-
ro; e a presidente do Diário do
Comércio e do “Movimento
Minas 2032 – pela transforma-
ção global”, Adriana Muls.

Evento foi realizado pela Federaminas no Palácio das Artes em Belo Horizonte
Presidente da Acissp, Ailton Rocha de Sillos foi agraciado

dentro da categoria Homenageados Especiais

FOTOS: FEDERAMNAS


